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Antragstext: 
 
1. Schulbezirk-Aufteilung für das Gebiet Hartenecker Höhe 
 

• Die Aufsiedlung der Hartenecker Höhe geht rasch voran. Gibt es schon eine 
Planung bezüglich des Schulbezirkes in diesem Gebiet?  

  
2. Mehrzweckhalle 
 
 Wie in den Haushaltsberatungen im Jahr 2009 seitens der Stadtverwaltung angeregt, wurde 

ein entsprechendes Raum- und Bedarfskonzept seitens der Vereine in Oßweil erledigt und der 
Stadtverwaltung überreicht.  

 Am 23.03.2009 wurde in der Stadtteilausschuss-Sitzung von der Stadtverwaltung der Zeitplan 
vorgestellt. Im Jahr 2009 sei die Mehrfachbeauftragung in 2010 und 2011 die bauliche 
Umsetzung vorgesehen. 

 Im Frühjahr 2009 stellte der FB Hochbau und Gebäudewirtschaft verschiedene Varianten vor – 
mit dem Ausblick die Halle Ende 2011 nutzen zu können.  

• Vereine als auch das Ehrenamt haben die gestellten Aufgaben erfüllt mit einem 
vorgelegten Konzept. Die angekündigten Maßnahmen seitens der Stadt wurden nicht 
eingeleitet. Was fehlte hierzu? 
 

• Es waren bereits vor mehr als zwei Jahren Mängel in der Dachkonstruktion bekannt 
geworden. In Bad Reichenhall stürzte in 2006 eine Eishalle mit derselben 
Dachkonstruktion ein. 2006 starben 15 Menschen. Dies war damals auch von seiten der 
Stadtverwaltung Anlass in Oßweil über einen Neubau der MZH nachzudenken. Ist eine 
Nutzung der Halle sicher? 
 

• Welcher konkrete Maßnahmenplan ist nun vorgesehen? 
 

3. Der Penny-Markt ist ein gut besuchter starker Einzelhandelstandort in Oßweil. Der zur Rewe-
Gruppe gehörende Lebensmitteldiscounter Penny Markt ist seit Jahren interessiert, die Fläche 
entsprechend den jetzigen Bedürfnissen der Konsumenten moderner und kundenfreundlicher 
zu gestalten.  
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• Gibt es hierzu neue Erkenntnisse – ist ein Baubeginn in baldiger Sicht? Woran 
scheiterten bislang die Verhandlungen? 
 

4. Briefkasten am Wettemarkt 
 
• Aus der Bevölkerung wurde angeregt am Wettemarkt einen Briefkasten 

aufzustellen. Wäre dies möglich einen Briefkasten verkehrsgünstig (d.h. auch mit dem 
PKW anfahrbar) einzurichten. Dieser Umstand führt an dem Briefkasten in der 
Westfalenstraße (Spar jetzt KIWI) immer wieder zu Verkehrsbehinderungen. 
 

5. Nach Aufsiedlung der Hartenecker Höhe wird der Schulbezirk in Oßweil und Schlösslesfeld 
verändert.  
 
• Wie sehen hierzu die Planungen aus? 

 
6. Nachdem der Aufstellungsbeschluss für eine neue Wohnbebauung auf der Schanz gültig ist, 

regen wir an, an die Erneuerung und Instandhaltung des Lärmschutzes durch die immer 
stärker befahrene Landstraße 1140 zu denken. 
 
• Im Zuge von neuer Bebauung sind entsprechende Lärmschutzmaßnahmen mit 

einzubinden – welche Möglichkeiten gibt es ? 
 

7. Parkierung Häusinger Weg/Neckarweihinger Straße 
 
• Häusinger Weg/Neckarweihinger Straße – dieser Abschnitt ist sehr oft durch 

unübersichtliche Parkierung ein gefährlicher Straßenabschnitt. Die öffentliche Buslinie ist 
sehr stark gehindert. Wir regen an durch Markierungen bzw. Parkierungsverbote hier im 
Einmündungsbereich eine übersichtliche Gestaltung herbeizuführen. 
 

8. Gibt es zum Jugendcafé einen veränderten Ansatz der offenen Jugendarbeit in Oßweil? 
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